

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. Jänner 2022** von Gemeinderat Günter Wagner

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Dr. Günter Riegler
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 18. Jänner 2022

Betreff: Fortbestand Meisterprämie
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Im Jahr 2019 wurde die sogenannte „Meisterprämie“ befristet ins Leben gerufen und für das Jahr 2021 verlängert. Das Land Steiermark stellte allen Absolventen einer Meister – oder Befähigungsprüfung eine Prämie in der Höhe von 1.000,- Euro zur Verfügung. Bei Personen mit Hauptwohnsitz in Graz übernahm die Stadt Graz 500,-.

Gerade im Hinblick auf den Fachkräftemangel stellt diese Prämie ein Zeichen der Wertschätzung dar und kann auch die Jugend motivieren, den Weg einer Fachausbildung einzuschlagen. Die Gleichstellung von beruflicher und schulischer Ausbildung ist dabei ein wesentlicher Aspekt, um wichtige Fachkräfte und wirtschaftliche Leistungsträger auszubilden, die unsere Wirtschaft dringend benötigt. Für das Jahr 2022 ist die Meisterprämie offenbar weder vom Land Steiermark noch von der Stadt Graz vorgesehen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage
gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Haben Sie als zuständiges Stadtsenatsmitglied bereits Gespräche mit den zuständigen Stellen des Landes Steiermark und der Stadt Graz geführt, damit eine Fortführung der „Meisterprämie“ politisch und finanziell sichergestellt ist?